

LOCALE

# Un projet pédagogique et artistique unique pour les élèves

 1 min

**L**e duo musical Les Jumeaux, composé de Gilles et Jérôme Noël, pose ses valises à Réquista pour une semaine exceptionnelle d'apprentissage et de partage artistique avec les élèves de l'ensemble scolaire Saint-Louis. Cette initiative, inscrite dans un projet pédagogique global, vise à initier les enfants au chant choral et à la scène.

### Un projet pédagogique enrichissant

Depuis plus de 20 ans, Les Jumeaux interviennent en tant que chefs de chœur dans les écoles et collèges, mettant leur expérience musicale au service des jeunes.

Ce projet permet aux élèves de développer leur écoute et leur concentration ; travailler la mémorisation des textes et le sens rythmique ; apprendre à interpréter et à ressentir les mouvements mélodiques ; s'initier aux techniques de scène et à la posture artistique.

L'objectif est aussi de favoriser la collaboration entre élèves et enseignants, en les impliquant activement dans un projet collectif fédérateur.

### Une semaine de préparation immersive

Du 7 au 14 avril, les élèves du primaire et du collège suivront des séances encadrées par Les Jumeaux, aux côtés de leurs enseignants.

Un concert exceptionnel sera donné le 11 avril à 20 h 30.

Point d'orgue du projet, un concert ouvert au public se tiendra vendredi 11 avril à 20 h 30 à la salle de spectacle de Réquista. Accompagnés par Les Jumeaux, les élèves interpréteront un répertoire de chansons françaises, sous une mise en scène professionnelle avec sonorisation et éclairage de haute qualité.

Tarif : places adultes : 10€.

Places enfants : 5 €. Une partie des bénéfices sera redistribuée à l'Apel de l'ensemble scolaire.